

## La Marseillaise - 26/04/20102

### Eric Doucier vote Hollande

Pour Eric Doucier et Geneviève Blanc, candidats EELV à l'élection législative dans la cinquième circonscription, les résultats du premier tour de l'élection présidentielle « *démontrent une profonde volonté de changement ainsi que le désaveu du chef de l'Etat* ». Ils insistent sur la nécessité « *de mettre en œuvre une société plus humaine* » et estiment que François Hollande « *porte l'espoir d'une transition vers une société plus juste et plus équitable, plus proche des préoccupations économiques, sociales et écologiques de notre société* ». Les deux candidats appellent

donc à voter en sa faveur le 6 mai prochain. Il n'en demeure pas moins que « *le mouvement social restera indispensable* ».

Ce qui conduit Eric Doucier et Geneviève Blanc à indiquer que « *l'action devra se poursuivre à l'Assemblée nationale grâce à une représentation forte et plurielle* ». « *Nous y avons toute notre place* », relèvent-ils.